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Estado de São Paulo 

 

  
 

REQUERIMENTO Nº 271 /2021 
 

 
Senhores Vereadores, 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria ou departamento competente, 

para que informe a esta Casa de Leis se há previsão ou possibilidade de realizar a 

revitalização da pista de skate Ricardo Matias de Queiroz, localizada no Jardim 

Fontanella, bem como incluir incluir o skate no cronograma de aulas da iniciação 

esportiva. 

 
JUSTIFICATIVA 

 
O Skate foi incluído como uma modalidade olímpica e trouxe 

grandes resultados para o Brasil: Foi o segundo país com mais medalhas desta 

modalidade nas Olimpíadas de Tóquio, sendo três pratas para Kelvin Hoefler, 

Rayssa Leal, no street, e Pedro Barros, no park. Uma prática que antes era 

considerada marginalizada, hoje está em plena ascensão. Assim, incentivar a prática 

mediante revitalização da praça e aulas de iniciação é criar a possibilidade de 

jaguarienses se destacarem na modalidade. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as 

informações do presente requerimento seja também encaminhada no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Gabinete do Ver. E. M. P. do Município de Jaguariúna, 09 de 

agosto de 2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 10 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de agosto de 2021. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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